

La sécurité, une priorité pour les dirigeants

Plusieurs quittent la grande ville pour s'établir en campagne, mais certains hésitent en se demandant si tous les services relatifs à la sécurité seront présents en milieu rural.

Rassurez-vous, il n'y a pas de crainte à y avoir à Saint-Marc-des-Carières, où vivre en sécurité figure parmi les priorités des dirigeants. Saint-Marc-des-Carières présente d'ailleurs un très faible taux de vandalisme. Un poste relais de la Sûreté du Québec de la MRC de Portneuf près de l'Hôtel de ville contribue à assurer des services d'ordre à proximité. La Ville compte de plus sur son territoire un centre de répartition des appels en cas d'urgence. Des ambulances se retrouvent en permanence dans le secteur pour répondre rapidement aux urgences.